

PRESENTACIÓN OFICIAL DE LOS EQUIPOS, ASAMBLEA GENERAL Y EXCURSIÓN A LLUC



Esta última semana de Abril ha sido muy movidita. Para empezar, el día 27 realizamos la presentación oficial de los equipos de competición del club, en el Polideportivo Príncipes de España, ante los medios de comunicación, y con la presencia del Delegat per l'Esport del Govern Balear Sr. Diego González; la Sra. Josefina Ramis, Consellera d'Esports del Consell de Mallorca; el Director Esportiu de l'Escola Balear de l'Esport, Sr. Miquel Ramis; el Presidente de la Federació

Balear de Gimnàstica de les Illes Balears, Sr. José L. Grimalt y los miembros de la Junta Directiva de nuestro club, presidida por D. Vicente Riera. También nos acompañó el Sr. Andreas Greither, ya que hicimos coincidir este acto con su estancia en Palma, donde está acompañando a las gimnastas y técnicos del GYM Tittmoning, que están realizando una concentración técnica. Aprovechamos la ocasión también para realizar la foto oficial con las gimnastas de nuestro club que participan en la Bundesliga formando parte de este equipo.

[Ver artículo](#)

Dos días después, el viernes 29 se llevó a cabo la reunión ordinaria de la Asamblea General de nuestro club. En ella el Presidente Vicente Riera, la Secretaria General Luci Martín, la Tesorera Natalia Vaquer y el Director Técnico Pedro Mir presentaron a los presentes la memoria deportiva y la memoria económica del año 2010, el análisis de la gestión económica del club, y se aprobaron los presupuestos y cuotas para el año 2011.

Tras la celebración del Campeonato de Baleares de Clubs de GAF el sábado, nos fuimos de excursión, como cada año, el Domingo a Lluc. Este año no se pudo hacer Torrada por las restricciones en zona forestal que empezaban este mismo domingo, pero no faltó la tradicional caminata hasta el monasterio desde Binifaldó, con visita incluida al famoso "Camell". No os perdáis el video-resumen de la Ginkana "Bruta" que hicimos después de comer.

[Ver video](#) .

